

**No es cierto que Truman y DeGaulle se reúnan en San Francisco**

Washington, 25. — El secretario de la Casa Blanca ha desmentido las informaciones sobre una posible reunión del presidente Truman y el general De Gaulle en San Francisco. — EFE.

Según declaraciones del Secretario Nacional del Frente de Juventudes, noventa mil muchachos, asistirán este año, a la próxima campaña de Campamentos de Verano que se inicia bajo los auspicios del Frente de Juventudes. Colaborar material y espiritualmente en esta campaña, creemos que debe ser sinceramente, un deber de los buenos españoles. No solo porque la Obra Nacional del Frente de Juventudes, debe estar en primera línea del general afecto, sino porque ayudando a sus meritorios esfuerzos en pro de la juventud española, hacemos patria en el más noble y generoso sentido de la palabra.

En el Frente de Juventudes, hemos de ver no solo la Institución, predilecta del Régimen, sino además la más firme esperanza de la Patria para un mañana mejor. Ellos que nacieron a la luz bajo un signo de Victoria, en la España digna y magnífica del Caudillo, estarán preparados para trabajar en todo momento y contribuir con su laicidad, disciplina y esfuerzo, al viejo y eterno sueño de nuestro destino imperial. Sus alegres guiones de triunfo, su paso marcial en los desfiles y su sonrisa abierta limpia de todo espíritu derrotista de fracaso y rencor, han de ser la prenda más segura de que España se salvará por el gesto imperial de sus Juventudes, las primeras siempre en el heroísmo y en el sacrificio.

## Los irlandeses contribuirán para el abastecimiento de Europa

### Deberá proporcionarse la flota para el transporte

Dublín, 25.—Los irlandeses están dispuestos a hacer una considerable contribución para el abastecimiento alimenticio de Europa, si se les proporciona la flota suficiente para el transporte de las cosechas, según informes recogidos por la Agencia United Press.

La cosecha se presenta prometedora.

Los técnicos agrícolas estudian los planes para la exportación de grandes cantidades de volátiles y aves, para resarcir los agotados y exhaustos depósitos de Europa.—EFE.

# HA QUEDADO CONSTITUIDO EL NUEVO GOBIERNO INTERINO DE INGLATERRA

## CHURCHILL Y EDEN MANTIENEN LAS CARTERAS DE PRIMER MINISTRO Y ASUNTOS EXTERIORES

### Son suprimidos los ministros de Seguridad Interior y Guerra Económica

Londres, 25. — Churchill ha facilitado en la noche de hoy la lista del Gobierno interino: Primer ministro, Churchill; Secretario del Foreign Office (Asuntos Exteriores), Antonio Eden.

Canciller del Exchequer (ministro de Hacienda), sir John Anderson; Lord del Sello Privado, lord Beaverbrook; Secretario de la India, Amery. Estos cinco puestos los conservan los titulares del Gabinete de coalición.

Primer Lord del Almirantazgo (ministro de Marina), Brendon Bracker; Secretario del Aire, Harold Mac Millán; ministro de la Guerra, sir James Grigg; lord presidente del Consejo, lord Wolton, que asumirá la responsabilidad de la reconstrucción; presidente de la Oficina de Comercio y ministro de Producción, Oliver Lytton.

Ministro del Trabajo y Servicio Nacional, Richard Butler, que sustituye al laborista Bevin; Secretario del Interior, sir Donald Somervell, que sucede al laborista Morrison.

En el puesto de Secretario de los Dominios, continúa el vizconde Cramborne.

Secretario del Estado de Escocia, conde Roseberry, hijo del famoso político liberal, que reemplaza al laborista Johnston.

Ministro de Agricultura y Pesca, Hudson.

Secretario de Estado de las Colonias, Oliver Stanley.

Lord Canciller, vizconde Simon; ministro de Educación, Richard Law; ministro de Sanidad,

Henry Willink de Abastecimientos, sir Andrew Duncan; de Producción aeronáutica, Ernest Newrow; de Obras Públicas, Sandys; de Alimentación, coronel Llewellyn; de Transportes de Guerra, lord Leathers.

Ministro de Combustibles y fuerza motriz, mayor Gillm Lloyd George; de Proyectos Urbanos y Rurales, William; de Seguros Nacionales, Leslie Hoare Belisha; de Aviación Civil, vizconde Swinton; de Información, Geoffrey; de Correos, capitán Harry Brooks; de Estado, William Marbanc; ministro residente en el Oriente Medio, sir Edward Grigg; ministro residente en el África occidental, capitán Harold Balfour; Canciller del ducado de Lancaster, sir Arthur Alton; Cajero general, lord Cherwell; ministro de Pensiones, sir Walter Womersley; Fiscal general, sir David Fyfe; lord abogado, James Reid; Procurador general para Escocia, sir David Murray.

Churchill seguirá siendo además primer lord de Tesorería y ministro de Defensa.

Sir Arthur Saiter asumirá la responsabilidad de los Asuntos relacionados con la reconstrucción europea.

Lord Cramborne será el jefe de la Mayoría en la Cámara de los Lores y Eden en la de los Comunes.

Terminada la guerra en Europa han sido suprimidos los ministros de Seguridad Interior y de Guerra Económica y los puestos de ministros residentes en el Cuartel general de las fuerzas aliadas en el Mediterráneo y ministro residente en Washington que no figurarán en adelante como Ministerios.

El ministro del Interior asumirá el resto de las funciones de la Defensa Civil.

# “La Argentina no está bien preparada para una democracia”

## “No hemos aspirado nunca a dominar ni dirigir a Suramérica”

### El vicepresidente de la República hace unas declaraciones al diario inglés “Evening Standard”

Londres, 25. — El coronel Perón, vicepresidente de la República Argentina, ha hecho unas declaraciones al diario inglés “Evening Standard” en las cuales puso de relieve entre otras cosas, que “actualmente Argentina no está bien preparada para una democracia. Este régimen puede considerarse como una planta que crece lentamente y tarda muchos años en florecer.”

Nuestro país necesita principios democráticos vigilados y dirigidos para evitar abusos. Respondiendo a la pregunta de si creía que la Argentina volvería a figurar a la cabeza de las Repúblicas suramericanas, el coronel Perón dijo: “La Argentina no ha aspirado nunca a dominar ni dirigir a Suramérica ni tiene deseos de mostrarse superior a los demás países hermanos. Al ser preguntado si la Argentina intentaba aumentar y reforzar su Ejército, Perón manifestó que su país tiene contraídas obligaciones para enlazar su política a un millón y medio de personas. Se afirma que la anexión no es un producto del afán imperialista, sino una necesidad ya que dos provincias holandesas han quedado prácticamente devastadas con muchas localidades destruidas y la industria deshecha. Añadió que la zona alemana en cuestión habría de ser totalmente evacuada por sus actuales pobladores. — EFE.

ca militar con los EE. UU. Estas obligaciones determinan la magnitud de sus efectos.

Respecto a su candidatura para la presidencia, Perón manifestó que solo le preocupa el bienestar del país y que si el pueblo lo requiriera, se presentaría.

Finalmente dijo que no cree que el abandono de la neutralidad perjudique el prestigio de la Argentina. “Yo fui uno de los responsables de la ruptura de relaciones de mi país con el Eje. No hay que pensar en ganancias o pérdidas inmediatas, sino en los beneficios del futuro”. — EFE.

# Se ha inaugurado la exposición del libro portugués

## Presidió el ministro de Educación Nacional acompañado del embajador de Portugal y otras personalidades

Madrid, 25. — Asistiendo el ministro de Educación Nacional se ha inaugurado esta mañana la

Exposición del Libro portugués con los volúmenes que el vecino país ha regalado a la Facultad de Filosofía y Letras.

Acompañaron al ministro en la presidencia, el embajador de Portugal, don Pedro Teotónio, el decano de la Facultad y el rector de la Universidad Central.

Asistieron catedráticos de diversas Facultades y personalidades diversas.

Pronunció un discurso el presidente del Instituto de Alta Cultura portuguesa, quien hizo un estudio de las relaciones entre España y Portugal en todos los aspectos.

En nombre de la Facultad de Filosofía y Letras habló el decano, que agradeció el espléndido donativo.

Seguidamente el ministro acompañado de las personalidades visitó la Exposición en la que figuran espléndidos ejemplares de la Literatura y Ciencias portuguesas. — CIFRA.

# “Los Países Bajos prevén la anexión de más de 25.000 kilómetros cuadrados de territorio alemán”

## Es una necesidad dice la radio holandesa por las destrucciones causadas en todas las provincias

Londres, 25. — El doctor Kessen, jefe de la sección cultural del Ministerio de la Guerra neerlandés, ha declarado en un discurso en Maestricht que dice la Radio holandesa que los Países Bajos prevén la anexión de más de 25.000 kilómetros cuadrados de territorio alemán a lo largo de toda la frontera neerlandesa. Tal anexión, dijo, tiene por objeto dar un espacio vital

a un millón y medio de personas. Se afirma que la anexión no es un producto del afán imperialista, sino una necesidad ya que dos provincias holandesas han quedado prácticamente devastadas con muchas localidades destruidas y la industria deshecha. Añadió que la zona alemana en cuestión habría de ser totalmente evacuada por sus actuales pobladores. — EFE.

# Ha terminado la conferencia del PARTIDO LABORISTA BRITANICO

## SE ADOPTARON IMPORTANTES ACUERDOS

### “Completo apoyo a la guerra del Pacífico. Cooperación económica internacional. Trabajo para todos”

Blankpool, 25. — Ha terminado la conferencia del partido laborista. En la última reunión, la presidencia de la Conferencia, Elena Wilkinson pidió que se luchase por obtener una mayoría abrumadora laborista en las próximas elecciones.

Una de las últimas resoluciones adoptadas por la Conferencia, exige el aumento de los subsidios concedidos a los soldados en la postguerra. — EFE.

### EL PROGRAMA DE LA CONFERENCIA

Londres, 25. — El programa acordado por la Conferencia laborista de Blankpool, puede resumirse:

Asuntos Exteriores: 1.º Completo apoyo a la guerra en el Pacífico, hasta la total derrota del Japón.

2.º Estrecha cooperación entre los cinco grandes, Estados Unidos, Gran Bretaña, URSS, Francia y China.

3.º Seguridad colectiva basada en la organización mundial dotada de voluntad y poderío para prevenir una agresión y Gran Bretaña deberá estar preparada para contribuir con armas y hombres.

El Partido se compromete a no emplear a las pequeñas potencias contra las grandes.

Comercio Internacional: 1.º Cooperación económica internacional.

1.º Lucha contra las confabulaciones internacionales tendientes a limitar la producción, crear la escasez con miras particulares, mínimos garantizados a los

EN LA PAGINA CUATRO LOS PRIMEROS PREMIOS DE LA LOTERIA.





# DEPORTES

J. CRUZ

## Mucha expectación por el encuentro de mañana

### Se confirma que en él hará su debut el defensa Baceta

En los círculos deportivos de la ciudad ha sido muy bien acogida la noticia de la celebración del partido-homenaje a Acebal y en el que, como ayer adelantábamos, contendrán el primer equipo del titular y un potente combinado del Ceuta y Automovilismo. Se coincide en que el excelente jugador gaditano se merece esto y muchísimo más y se considera como interesantísimo este encuentro dadas las formaciones que presentarán ambos bandos y las novedades que a espectador les serán ofrecidas ese día.

Ayer noche se nos ha confirmado el debut del defensa Baceta, el cual formará probablemente pareja con Pepín, siendo los encargados de contener a la delantera integrada por Abad, Díaz, Galvany, Acebal y Herminio. La presentación del notable zaguero que fué del Elche y del Málaga, contribuirá no poco a que la expectación por el encuentro de mañana en Alfonso Murube aumente considerablemente y a que sea fácil augurar un buen lleno a nuestro recinto deportivo de Jadú.

Como es sabido, el Ceuta formará con el mismo once que el domingo venciera al Real Zaragoza en el último partido de Liga, ignorándose aún quienes integrarán el combinado Ceuta-Automovilismo, aunque sabemos de fuente bien fidedigna que en él tendrán entrada Cuca II, Lolo, Martín, Oliva, Lesmes, Carvajal, Pepín, Baceta y otros elementos de no menos clase.

El encuentro, como verá el lector, está cuajado de alicientes y atractivos que no es fácil pase por alto el buen catador de fútbol. Despedida de Acebal, alineación del mismo Ceuta que venció a Zaragoza, debut de Baceta, reaparición de Martín, nueva situación de Cuca II, Oliva y Lolo, precios popularísimos... ¿Se puede pedir más cuando todos temimos quedar sin fútbol el domingo venidero? Yo creo que no. Y como nosotros cree esa expectación reinante a muchas horas aún de su celebración y que añada a este partido como uno más del reciente terminado campeonato nacional de Liga.

## CAMPEONATO NACIONAL DE AJEDREZ

### POMAR Y ALBAREDA HACEN TABLAS

Bilbao, 25.—La primera jornada de la segunda vuelta del torneo nacional de ajedrez ha dado los siguientes resultados: Villardebó y Rico hacen tablas, Medina vence a Bove y Pomar y Albareda hacen tablas.—ALFIL.

### Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

## COPA DE MARRUECOS

### El Ybarrola marcha a Tetuán dispuesto a obtener una nueva victoria sobre la Balempédica

Siempre tuvo nuestra ciudad una digna representación en los diferentes torneos regionales, que continúa existiendo en los de la actual temporada. Los éxitos del Africa-Ceuti unas veces y del Betis de Jadú en otras son igualados ahora por el joven y entusiasta conjunto del "S. D. Ybarrola", a punto de disputar la final de Zona correspondiente a la Copa de Marruecos.

En partido de vuelta jugará mañana en Tetuán frente a la Balempédica, a la que ya venció en Ceuta por el crecido score de 8 a 1.

Contra lo que muchos pudieran creer, esta enorme ventaja no ha logrado endiosar a sus pundonorosos elementos que piensan vencer también en la capital del Protectorado. Nos lo decía ayer

uno de sus más caracterizados directivos:

"Nada de confianzas. Y muchísimo menos vivir de las rentas. El equipo atraviesa un gran momento y... es difícil de sujetar cuando sale a jugar un encuentro. En Tetuán se procurará ganar, como si de un partido decisivo se tratase. Así no habrá ni pizca de duda sobre lo merecidísimo de nuestra clasificación para la final contra el ganador de Tánger-Larache, que abrirá el paso a los encuentros con el representante de la Zona Oriental".

De desear es que este entusiasmado "Ybarrolense" no deceja nunca. Se aproximan las jornadas máximas de esta competición y la ocasión de que el fútbol ceuti anada un éxito más a los muchos ya conseguidos.

## LA MARCHA DE LA TERCERA DIVISION

### Un punto asegurará el ascenso del Gimnástico

La clasificación real actual de la fase de ascenso a Segunda es la siguiente:

Equipos	P.	D.	Ptos.
Tarragona	2	0	2
Salamanca	2	2	0
Córdoba	0	2	-2

A cada equipo les queda que jugar tan sólo dos partidos. El Gimnástico recibe el domingo al Salamanca y tendrá que visitar al Córdoba. Este ha de acudir a Salamanca y recibir al Gimnástico. Por su parte el Salamanca se desplaza a Tarragona y recibirá al Córdoba.

El equipo tarragonense está ya en Segunda División. Con todos los honores, pues ha realizado una brillantísima campaña en cada una de las tres fases de la Tercera Liga. Queda tan sólo por dilucidar quién le acompañará en el ascenso automático y quien promocionará con el Constantia.

Todas las ventajas para el segundo puesto están del lado del Salamanca que arrancó un triunfo en la tierra de los Califas. El partido que los charros jugarán contra el Córdoba en el terreno de El Calvario lo aclarará todo, pues un triunfo cordobés cedería el puesto promocionario a los salmantinos.

Esto, claro es el supuesto de que el Salamanca no saque algún punto de Tarragona, porque si así sucediera las aspiraciones del Córdoba habrían de quedar aplazadas para otra temporada.

Sean quienes fueren los descendidos automáticamente lo serán con todos los merecimientos. Tarragonenses, cordobeses y salmantinos han realizado este año

una gran campaña y son dignos por todos los conceptos de figurar entre los clubs de la Segunda División de Liga.

## CEUTA Y CORDOBA, DE ACUERDO

### Si este no promociona jugarán dos interesantes encuentros

Como ya dijimos a nuestros lectores había gestiones encaminadas a concertar dos encuentros amistosos con el Club Deportivo Córdoba para los días 17 y 24 del venidero mes de junio, gestiones que se han visto coronadas por el éxito. El excelente conjunto andaluz acaba de dar su conformidad a estos encuentros, uno de los cuales se ha de jugar en Alfonso Murube y otro en el Estadio América cordobés.

El referido acuerdo se encuentra supeditado, sin embargo, a las consecuencias que pudieran derivarse de la fase final de la Tercera División que en la actualidad juega el cuadro cordobés, pues caso de que a éste le correspondiera jugar la promoción no podría disponer de la fecha del 17—señalada para el encuentro único con el Constantia de Inca y habría de convenir en otra con el titular de nuestra ciudad.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

## José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## EL DIA DE MARIA AUXILIADORA

Con un esplendor inusitado, los Hijos de María Auxiliadora y San Juan Bosco, los beneméritos Padres salesianos, han celebrado el día de la Santísima Virgen, con varios actos, que han resultado a cual más esplendentes.

### ROSARIO DE LA AURORA

Por la mañana a las 7 salió de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, el anunciado Rosario de la Aurora, concurriendo una enorme cantidad de fieles, que con gran recogimiento, recorrieron las calles del itinerario, que fué bastante extenso, rezando los Misterios del Santo Rosario.

### FUNCION RELIGIOSA

A las once de la mañana y con asistencia de autoridades y muchos fieles, tuvo lugar una función religiosa, en honor de María Auxiliadora, ocupando la cátedra sagrada el muy Rvdo. Padre arcipreste de la ciudad y párroco de la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, don Antonio Espinosa Sierra.

### COMIDA INTIMA

En la Residencia Salesiana tuvo lugar al mediodía una comida íntima con que los Rvdos. Padres salesianos, obsequiaron a sus favorecedores, autoridades e íntimos, reinando durante la misma gran cordialidad y haciéndose votos por la prosperidad de la Congregación Salesiana.

## PROCESION DE MARIA AUXILIADORA

Por la tarde a las ocho y acompañada por todos los niños que ya han realizado su primera Comunión, a más de todos los de las escuelas de la ciudad, gran cantidad de fieles de ambos sexos, congregaciones, asociaciones y hermandades religiosas, salió en procesión la imagen de María Auxiliadora, acompañada por la de San Juan Bosco.

Durante todo el trayecto, se entonaron himnos a la Inmaculada Virgen, rezándose asimismo los Misterios del Santo Rosario.

Tras el paso de la Santísima Virgen, marchaban autoridades y representaciones y cerraba marcha la banda de música del Regimiento Infantería Extremadura número 15.

Todos los balcones de los edificios del trayecto se encontraban engalanados y de muchos de ellos cayó sobre la Santísima Virgen una lluvia de flores.

Una vez regresada a su templo se entonó solemnemente.

### BESAMANOS

De once a doce de la noche, muchas personas acudieron a besar las manos de la Santísima Virgen que estaba en el centro de la iglesia, instalada adecuadamente para ello y durante este acto la ya anteriormente mencionada banda de música interpretó escogidas piezas de su repertorio en la Plaza del Generalísimo Franco.

## REUNION PARA LA PROCESION DEL CORPUS

En la noche de ayer, viernes y presidida por el Ilmo. señor alcalde, tuvo lugar en el Ayuntamiento una reunión de asociación

nes, congregaciones, hermandades y cofradías religiosas, a fin de tomar acuerdos para que la próxima procesión del Santísimo Corpus Christi, tenga el mayor esplendor posible. De los acuerdos adoptados, daremos cuenta a nuestros lectores en nuestro número de mañana.

## DE LA PROXIMA FERIA

El concurso comarcal de ganados En nuestro próximo número esperamos poder a nuestros lectores una relación de los premios que se han establecido para el concurso comarcal de ganados, que se celebrará con motivo de nuestra próxima feria. Diferimos hoy, que dichos premios suman varios miles de pesetas.

### La caseta del Casino

Podemos anticipar que dos de las fiestas que se celebrarán en la Caseta del Casino, durante la próxima feria, serán una andaluza y otra infantil, a más de un concurso de bailes.

### De la jabalgata

Con respecto a la jabalgata, podemos también asegurar que el Casino de Algeciras presentará este año también una carroza, que al parecer aspira a llevarse su primer premio.

## CARNET DE LA VIDA LOCAL

### Primera Comunión

En el colegio salesiano realizó su Primera Comunión el pequeño Carlitos, hijo de nuestro particular y buen amigo don Carlos de la Riva. Enviamos a sus padres y a él nuestra felicitación por este acontecimiento de su vida.

### Entre nosotros

Procedente de Ceuta y a pasar unos días entre sus familiares llegó la señora doña Africa Jariño de Castellvi. Le deseamos una feliz estancia entre nosotros. Montilla.

## Los jinetes españoles, vencidos en Lisboa

Lisboa, 25.—Se ha corrido la prueba hípica denominada "Copa de Oro de la Península" en la que intervinieron jinetes españoles y portugueses.

La victoria se la adjudicaron los portugueses por un crecido margen de puntuación.—ALFIL.

## A LOS QUE SOBREPASAN LOS 20 AÑOS...

### PARA RECUPERAR EL VIGOR NERVIOSO, FISICO, INTELECTUAL...

Todos aquellos que aquejan uno u otro de estos trastornos: disminución de fuerzas, fatiga desproporcionada con el esfuerzo realizado, nerviosismo, insomnio, dolores, dolores articulares o musculares, disminución de la memoria, dificultad de palabra, malas digestiones, trastornos del hígado, etc. con las Grajas de Magnogene pueden mejorar su estado general. Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6059).

## Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología

## Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13. 15, en la esquina derecha. Teléfono 1-7-8

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudezes, 1, primero izquierda - Teléfono 1-2-5 CEUTA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincial, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año, 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MUJER CRISTIANA Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y TALLERES —  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-6-6 — Apartado de Correos, número 1-8-8

## LOTERIA NACIONAL

PREMIADO CON 125.000 PTAS.

47.072

Sevilla

PREMIADO CON 80.000 PTAS.

46.261

Madrid, Sanlúcar la Mayor, Córdoba, Melilla, Barcelona y Sevilla.

PREMIADO CON 20.000 PTAS.

39.006

Madrid.

PREMIADOS CON 1.500 PTAS.

2.291. — Cádiz, Madrid, Barcelona, Granada, Bilbao, Archidona, Orihuela y Teruel.

7.548. — La Palma del Condado, Barcelona, Manacor, Valencia y Madrid.

8.675. — Madrid, Málaga, Oviedo, Sevilla, Valencia.

10.626. — Las Palmas, Melilla, Madrid, Córdoba, Valladolid y Teruel.

10.842. — Madrid, Barcelona, Pamplona, Sevilla, Valencia, Bilbao.

11.578. — Cádiz, San Sebastián, La Línea, Granada, Madrid, Bilbao.

21.039. — Isla Cristina, Madrid, Zaragoza, Barcelona y Sevilla.

27.438. — Jerez, Las Palmas, Puerto de Santa María, Bilbao, Zaragoza y Valencia.

36.495. — Palma de Mallorca, Algeciras, Sanlúcar la Mayor, Barcelona, Madrid, Ecija y Bilbao.

40.264. — Melilla.

51.171. — Sevilla

52.569. — Jerez. — CIFRA.

## COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

La Esmeralda

Fa'ange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

**Doctor Maté**

Pone a disposición de su distinguida clientela, su nueva Clínica en Teiuan, Alcazar de Toledo 5.

USANDO EL

**PARCHE MARUJA**

Sus prendas se conservan contra la polilla y sus larvas

DE VENTA EN DROGUERIAS Y SIMILARES

Distribuidor en Ceuta: E. GUERRERO

FALANGE ESPAÑOLA, 23

## Los aliados editan un folleto, sobre los campos de concentración alemanes

### SERA DISTRIBUIDO ENTRE LOS PRISIONEROS

No se restaurará la libertad de Prensa en Alemania hasta que no se destruya el nazismo y el militarismo

## EN MEJICO se descubre un rico yacimiento PETROLIFERO

Se supone de al año 200 millones de barriles

Méjico, 25.—Ha sido descubierto un rico yacimiento petrolífero cerca de Tuxpen en el Estado de Veracruz. Los técnicos creen que rendirá unos doscientos millones de barriles al año. —EFE.

París, 25. — La División de Guerra psicológica del Cuartel General del Cuerpo Expedicionario aliado ha editado, para su distribución en los campos de prisioneros de guerra alemanes, un folleto de 30 páginas, ilustrado acerca de los campos de concentración alemanes. También ha sido preparada una película documental sobre el mismo asunto para exhibirse en los cines de Alemania cuando se permita su funcionamiento.

En tanto se aclara la situación, los Servicios de Información alemanes serán contralados por los aliados y más adelante pasarán a manos alemanas bajo la supervisión aliada.

Cuando las circunstancias lo autoricen, serán devueltos por completo a Alemania, ha declarado el jefe de la citada División, Mac Clyre.

Mientras no se eliminen por completo al nazismo y militarismo, no se restaurará la libertad de Prensa en Alemania, ha dicho Eisenhower. — EFE.

## 200.000 AUTOMOVILES

construirán los Estados Unidos en los primeros seis meses del año actual

En la misma fecha del año próximo se habrán construido 1.300.000

Washington, 25.—200.000 automóviles se construirán en los Estados Unidos durante los últimos seis meses del año en curso, dando comienzo la fabricación el primero de julio, según ha manifestado el presidente de la Oficina de Producción de Guerra, Krug, el cual añadió que con la misma fecha del año próximo se habrá llegado a una cifra de 1.300.000 automóviles. — EFE.

## Submarinos corsarios alemanes están operando en el Báltico

Copenhague, 25. El periódico "Politiken" informa de Bornholm que algunos submarinos corsarios alemanes continúan operando en el Mar Báltico. — EFE.

## El senado uruguayo aprueba la política del ministro del Interior

Considera a los comunistas responsables de los incidentes ocurridos al finalizar la guerra

Montevideo, 25.—El Senado ha aprobado por unanimidad la política del ministro del Interior, Carvajal Vitorica, contra los comunistas a los que considera totalmente responsables de los incidentes producidos el dos de mayo pasado con motivo de la conquista de Berlín, en cuyos sucesos ha habido 43 heridos.

Carvajal ha manifestado que tales sucesos no se repetirán más en el Uruguay.

Añadió que estaba de acuerdo con el senador nacionalista Cusano de que el Komintern no ha sido disuelto de una manera decisiva.

Carvajal dijo: Sería necio si creyera que ha finalizado la inteligencia y contacto entre los dirigentes comunistas internacionales. — EFE.

## "TORPEDO"

NUEVA FORMULA INSECTICIDA PARA DESTRUIR MOSCAS, MOSQUITOS, CHINGONES, ETCETERA. VENTA EN FERRERIAS

## NOTICIAS de todo el

## MUNDO

### DOS INTENTOS ALIADOS PARA DESEMBARCAR EN MINDANAO

Nueva York, 25.—Anuncia Radio Nueva York que los aliados intentaron un desembarco por dos veces en dos istas situadas en Mindanao.

Las guarniciones niponas de Makalehe y cabo Libopo, en el extremo meridional de la isla de Halmahera rechazaron con éxito los intentos de desembarco efectuados los días once y dieciocho de mayo respectivamente. — EFE.

### ES DETENIDA LA HIJA DE VON PAPPEN

Londres, 25. — Margarita von Pappen, hija del canceller alemán Franz von Pappen, ha sido detenida en Alemania, según ha anunciado la Agencia Exchange Telegraph. — EFE.

### SE PREPARA OTRA CONFERENCIA EN RIO DE JANEIRO

Washington, 25.—El Departamento de Estado ha anunciado que se están llevando a cabo gestiones entre funcionarios del Gobierno y algunos industriales para preparar la celebración de una Conferencia en Rio de Janeiro, a partir de septiembre. — EFE.

## Ha terminado la conferencia del partido laborista británico

(Viene de la primera)

granjeros y agricultores  
India: Inmediata transferencia de los asuntos de este país a la Oficina de los Océanos, aumentándose un año tras otro el poderío de la India.

Interior: 1.º Mayor eficiencia de la industria con nueva maquinaria, mayor producción e intensificación de la dirección nacional.

2.º Nacionalización de las industrias carboníferas, eléctricas, metalúrgicas y de transportes, dirección estatal de las demás industrias y control nacional de inversión de capitales.

3.º Trabajo para todos.

4.º Control pero no nacionalización completa de la vivienda, con objeto de resolver ese problema. — EFE.

## La Luftwaffe aún permanece en manos alemanas

Se halla diseminada por Dinamarca, según se anuncia oficialmente

Copenhague, 25.—La mayor parte de la Luftwaffe aún permanece en manos alemanas y según se anuncia oficialmente, se halla diseminada por Dinamarca. Consiste en unos mil cien aparatos, entre ellos cazas propulsados a cohetes, estacionados en quince aeródromos. — EFE.

## EL PROBLEMA ALEMAN

Deben o no los aliados fraternizar con los alemanes

Montgomery dice que si han de ser reeducados habrá que modificar la técnica

París, 25. — En cuanto a la modificación política de "no confraternización" con los alemanes, otro despacho de Londres, dice

que Montgomery había declarado que "los soldados no hablan con los alemanes ahora, pero si reeducados será necesario que modifiquemos nuestra técnica".

El "Mirror" interpreta tales palabras como que se permitirá a los soldados británicos hablar con los alemanes, lo cual estará en marcada contradicción con la orden dada hace varias semanas por Montgomery a sus tropas, en la cual se expresaba lo contrario a la fraternización con los alemanes.

Finalmente el corresponsal del "Exchange Telegraph" dice que en Hamburgo, Oldeburg y Bielefeld, comenzarán a publicarse semanarios alemanes bajo la fiscalización británica. Además los británicos estimularán la afición de los alemanes por la música, organizando orquestas, a las que se pedirá que toquen obras de compositores prohibidos por los alemanes, como Mendelssohn. Se prohibirá a Herst Issel y otros compositores nazis.

Asimismo se estimularán los espectáculos circenses y cinematográficos. — EFE.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 756'2  
Temperatura máxima: 23'7 a las 12,45 horas.  
Idem mínima: 15'3 a las 6 horas.

Idem media: 19'05.

Humedad relativa media: 57 %

Dirección dominante del viento: NW.

Velocidad media: 16 kilómetros.

Horas de sol: 13 horas 30 minutos.

Lluvias en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: casi despejado.

Estado del mar: marejadilla

## Películas de interés nacional

Madrid, 25.—Por el Excelentísimo señor vicesecretario de Educación Popular ha sido concedido el título de Película de Interés Nacional, de acuerdo con la Orden de 15 de junio de 1944, a los documentales siguientes: "Creando riqueza", "Industrias lácteas", "Madera de España" y "Audaña en la montaña". — D. N. P.

## Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO  
Sección local de la Vieja Guardia  
AVISO

Por el presente se hace saber a todos los camaradas pertenecientes a la Vieja Guardia, y que sean de otras provincias con residencia en esta plaza, se sirvan presentarse en esta Sección local, cualquier día hábil de oficina, de 19 a 20 horas, con objeto de tratar asuntos relacionados con la misma.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Ceuta 23 de Mayo de 1945.

El Jefe de la Sección local de la Vieja Guardia.  
Diego Rivero.